



Entrevista / Laura Ballesteros Mancilla (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- “Le quieren dar a los militares el poder de meterse en asuntos civiles, aún en tiempos de paz. Esto es una frontera inimaginable, es del 129 Constitucional, viene en esta reforma militarista; por eso planteamos que se quiere militarizar la Constitución, esto es peligrosísimo, sería un irreductible si hubiera espacio al diálogo, pero no lo hay”.

<https://drive.google.com/file/d/1YKmoe1KcUrVhIzD5Y9j4KtkupYb6i7BD/view>